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Jugendhaus Burg Feuerstein

IPSHEIM *III
LANDESHEIMRAT BAYERN

	ES B�ASSEN 
MIA A&F

[da machen wir 
was Großes daraus]

Gefördert durch:



	u bist Mitglied im Heimrat oder Grurrensrrecher und set�t 
dich fুr Beteiligung und Mitsrrache in deiner Einrichtung einĵ 

	ann melde dich anĴ
[ProEinrichtungkönnenmaximalzweijungeMenschenundeinebegleitendeFachkraft 

teilnehmen.]

Gut �u �issenĹ

 )ir haben ein buntes Programm.

	a gibt es Arbeits-Grurrenķ Sriele und viel Sraz. 

)ir hक़nnen auch einfach reden. 

&nd es gibt eine Part� mit einem besonderen Thema. 

 )ir sind �um ersten Mal auf der Burg Feuer-Stein.

Man hann die Burg gut erreichen. Auch Menschen mit 

Behinderung. 	enn es gibt dort heine Barrieren.

 Es gibt heine ,immer fুr nur eine Person.

Aber in einem ,immern fুr mehrere Personen �ird es immer lustigĴ

)orum es gehtĹ
 �erne den �andesheimrat Ba�ern und seine Aufgaben

hennen.
 !ede mit anderen �euten ুber deine Arbeit als

Grurrensrrecher oder Heimrat.
 �erne mehr ুber deine !echte.
 �erneķ �ie du dich besch�eren hannst.
 �erneķ �ie das �eben in anderen )ohngrurren ist.
 Finde neue FreundeĴ

Srrich mit... 
 fungen Menschenund Betreuernaus )ohn-Grurrenaus gan� Ba�ern.
 dem �andesheimratBa�ern.
 Menschenķ die inder Heim-Aufsichtarbeiten.
 PolitihernundMenschenķ die fু r die�ugend- undEingliederungshilfe arbeiten.

 )ir mक़gen die NaturĴ 

Bei dem IPSHEIM-Treffen gibt es nur Essen ohne Fleisch. 
Nur bei dem Grill-Abend gibt es Fleisch. 




